

ROTARY INTERNATIONAL GOVERNOR'S MONTHLY LETTER



YUKINORI HOSHINO, GOVERNOR
60 th DISTRICT of R.I.
Office c/o Daido Mutual Life Insurance Co.
Tosabori, Nishiku, Osaka, Japan.



各地ロータリークラブ

○ 昭和26年3月15日 No. 2

会長並に幹事殿

○ 国際ロータリー 星野行則
第60区ガバナー

○お断り ガバナー月報第1信は就任早々東京滞在中に書き 印刷に附したため その号数も heading もとくわらす
まゝに差出しましたが 前信を第1信とし 本信を第2信といたしますから左様御譲承下さい。

○デストリクト アッセンブリーのこと

ロータリーにては 年度の初めに 各区にて区の
アッセンブリーを開くことを 規定しています。
新ガバナーは 各地のクラブの 新役員と会合して
新年度の行事を語りあい、 新年度の 区の方向を
決定するためであります。 その年度のその地区
の業績は区アッセンブリーの 状況によつて 予想
されるゝことはロータリー歴史の証明するところで
あります。そこで国際本部の新会長なども各地の
区アッセンブリーには深き注意を払っています。

7月28日 29日 京都洛陽ホテルにて行われたる
60区アッセンブリーが 如何なる 実績を示すかと
いうことについては 私も 心配しておりました。
然るに 時は 1年中 最も暑い期間で あつたにも
かゝわらず北は北海道より南は九州のはてからも
各クラブの責任の方々は 万障をさしきり 殆んど
もれなく集まつて下さつたことは実にありがたい
と存じました。

各重要項目については熱心に研究、討議を続け
られ、休憩の時間のときにも 互に 交親の機会を
つくり新役員一同が一團としてのチーム機能發揮

の目的も達成して 2日間 あの酷暑にかゝわらず
聊かの倦怠の徵もみえず議事を進めたることは
は實に喜ばしい現象であつたと存じます。私より
スペイン会長に 報告した 一節に つぎの ように
書き 加えました、「京都 洛陽ホテルにて行つた
60区 アッセンブリーの 当日 即ち 7月28—29日
は 京都にて 過去半世紀間 経験せぬ暑さで 96度
と 伝えられました。しかし アッセンブリーの
参加の人々の意見交換や 討議やに表われた ロー
タリー熱意は 100度以上で あつて京都の 暑熱を
高めるに 与つて 力があつたかも知れません。」
スペイン会長も微笑を以てこの報告に満足された
と存じます。いずれにしても本会議は大成功裡に
終了しました。 本年60区ロータリー活動に新記録
をたて得る 希望と自信を 得られたと存じます。
私は各位より鞭撻していただきそれに相応する
効果を収めたいと存じます。

○区分割の問題

区分割については 論議考究の 余地もないでは
ありませんが、既に 大勢も 定まつてゐる以上は

境界地域にあたる クラブにて よく諸般のことを考究されて なるべく早く 手島前ガバナーと相談の上 私の手許に送らるれば 私はそれをそのまま通達して本部理事会の問題としたいと存じます。

○ガバナー 公式訪問と アッセンブリー

公式訪問は ガバナーの 重要任務の一つであります。 ロータリーの 有形無形の 實績は これによつておさめて来ました。 私もできるだけ 力をこれにつくして漫れなく各クラブに参るつもりにしています。 しかし 日本のような 広い デストリクトの範囲にて交通事情のむつかしい處に多数クラブが散在してある処ではこれにも容易ならぬ困難もあります。 それでよくその 計画をたてて実行することにいたします。

8月には北海道の各クラブをまわることにしています。 9月と10月には 別紙の表のように まとまつた 区域を定めて その地方を訪問し、時間のむだのないようにしたい と存じます。 要するに 2カ月間に 22クラブと 5のチャーターナイトに参ることにします。 各クラブにては報告用紙への書き込みの準備と例会にての予告をしておいていただくことを願います。

○ホジソン前会長、來朝 / 1951年8月

パーシー ホジソン君は 一昨年の会長であつたときに来朝して諸クラブを訪問されたこともあり 例の "奉仕こそ 我がつとめ" の著者として 過去会長中にも異彩を放つてゐる人の1人であります が、今回同氏は夫人のほか姫君も伴つて22日東京につき25日に去らるる報道を得ました。 私は恰も 北海道クラブを訪問中であるので柏原東京会長、手嶋前ガバナーなどに適當な 懇待方法を 考えて いただくことにしています。 もつとも私は予定の公式訪問を繰り上げて23日には東京に帰り同君に会合することにしています。 同君は 滞在時間が

アフリカ・ハサウエーにて 帰りを期す

夫婦ともに日本に滞在した。

短かいために 各クラブ訪問は できぬのが残念であります。

○ガバナー 事務所と 諸通信のこと

—特に宛名のこと—

私の事務所についての報道がおくれたり変更があつたり したため 各位より私宛の通信に迷いを生じさせたような ことがあつたことは 申訳ありません。 全く 私の不行届にて おわびします。 こののちは 通信の正確性と 敏速度を保つために私宛の諸通信は次のように 御理解おき願います。

区内各クラブよりの諸電報、信書の宛名は

大阪市 南区 心齋橋 大丸内

大阪ロータリークラブ 気付

ガバナー 星野行則

外国よりの電信、信書の宛名は

大阪市 西区 土佐堀

大同生命保険相互会社内

ガバナー 星野行則事務所

どうか以上のことをおよく御理解おき下されて、 私自宅や 私事務所にて 送られないように願います。 若しこれをまちがえられると 内地の区事務はおそらくなり手数もかかります。

○スペイン会長、歐州訪問

スペイン会長は夫人同伴 7月23日より約2カ月間歐州訪問の旅程に上つたとの報道を得ました。 その行程は 先ずアイスランドであつて そこから フィンランドにわたり スカンジナビア 諸国より 欧州の諸国を次ぎつぎにまわり、 9月25日スイスツウリヒにて欧州、 北アフリカ、 東地中海地方の ロータリ顧問委員会、 晩餐会に列して帰米さる予定になつておるとのことあります。

○清水長-君とコウリンホッキング君

両君は ロータリ財團よりともに米国に送られて

いましたが、今回清水君はホッキング君が日本に立寄りたいという希望をいれて同船にて帰り来ることになつたとのことであります。ホッキング君の予定は東京にて斡旋されたスケデュールにより清水君と同伴 各地を廻る筈ですから その際は、これら青年を各クラブにて歓待していただければ 実に ありがとうございます。若し 会員の家庭などに招待して いただければ 特に大きな印象を与えることと存じます。

○大垣クラブチャータナイト

去る 7月23日附チャーターされた大垣クラブにては 8月28日に大垣商工会議所にてチャータナイトを開く予定であります。式は午前にて終了し 午後の余興のあと 養老観瀑晩餐の催もあつて解散になります。翌日 大橋氏の大理石工場見学も 計画されています。

○ロータリー財団寄附金

その後に寄附された クラブは 下の通りであります。各位の 御協力を深く感謝すると共に 手島前ガバナー月報12号補遺にも述べられて居る通り その口数とか 100%とかに こだわらず ゆとりのある方は 重ねて大いに 寄附される ことを 切に 望みます。

福岡	追加23名分	¥82,800
京都	〃 10名分	¥36,000
小倉	〃 5名分	¥18,000
門司	〃 2名分	¥ 7,200
静岡	〃 7名分	¥25,200
仙台	〃 5名分	¥18,000
一宮	〃 3名分	¥10,800
山形	〃 2名分	¥ 7,200
堺	〃 5名分	¥18,000
長崎	〃 15 分	¥54,000
合計		¥277,200

以上にて寄附総額は ¥66,732,600(\$13,701.67) という額に達しました。

○松坂、大垣両クラブ加盟承認さる

下記の通り松坂、大垣両クラブに対し国際ロータリー より 加盟 承認の旨 入電がありました。然るところ シカゴ本部からの 入電にも又チャーター番号も登録番号が 記載されて居りません。これは 今までにない ことなので 直ちに 私から 本部へ照会申であります。判明次第お知らせすることいたします

松坂ロータリークラブ

7月11日附承認

スポンサー 津ロータリークラブ

チャーター メンバー 25名

会長 林喜八郎 幹事 後藤次郎

例会日 水曜日 12.30

事務所 松阪市日野町 松阪商工会議所

例会場 同上

大垣ロータリークラブ

7月23日附承認

スポンサー 名古屋ロータリークラブ

チャーターメンバー 26名

会長 土屋義雄 幹事 矢橋潤二

例会日 水曜日 12.30

例会場 郡町三丁目 大垣商工会議所

事務所 同上

○新ロータリーソングの募集について

このことについては京都の堀内委員長から下の通りの募集計画を通知して来られました。皆様の御協力により ロータリーに相応しい 立派な歌が出来上ることを望んでやみません。

主旨 新味ある 明朗な クラブソングを 募集します。ロータリー精神を唱えるもの、友愛を目的とするもの 愉快に 会員の唱和し得る

平易な歌曲を歓迎します。

応募者資格 ロータリークラブ会員 及び 家族
(但し一等親)

歌詞、曲、歌曲 何れにてもよし

締切期日 昭和26年10月31日

受付 各クラブ幹事を通じガバナー事務所へ

審査 特に審査委員を依頼し審査選定する。

但し歌詞のみ入選せるものは作曲を依頼する

発表 昭和27年1月入選歌曲発表

歌曲を 各 クラブに送り 大会までに 各会員
練習を希望

表彰 昭和27年4月大阪大会にて入選者表彰

○事務的諸報告の敏速化について

毎半期毎に作る本部へのSemi-annual Report 及び 本部負担金の納付、毎年 7月と1月に地区資金委員会へ 送る 地区資金の送金 或は 每月の出席率の報告、入退会者等の報告等私の手許への報告によると 未済の処が大分にあるようあります。昨年は本部への Semi annual Report の如き第60区は非常に遅りが早く結構だと本部の褒め者になつて居つたと聞きましたが、この名声をおとさないよう各クラブで御注意願いたいものです。

新設の クラブでは この辺の 事務的な 運びについて 御存じない向もあるらしく、直接私の手許へ いろいろなことの 問合せがありますが、これはスポンサークラブで十分の御説明とお世話を願います。そして このような事務的なことは その 時期時期に さつさと 運んでいただき 督促などの 必要のないように して いただきたいと思う。私は 8月10日夜大阪を出発して 北海道へ 旅立ちますが、その10日夕刻までに前月の出席率報告の 来て居らぬ クラブが 11あり これらには 督促の 電報を 出さねば ならぬといつた 費用と 手間の 無駄が 現実に あつた ので あります。

どうぞロータリアンは ビジネスライクに 事務を プロンプトリーに運んでいただくことを特に切望いたします。

○ 7月度出席記録

クラブ名	例会数	会員数	7月出席率
浜 松	5	33	96.4%
高 知	5	25	95.2%
川 崎	4	26	94.2%
横 浜	5	48	92.7%
姫 路	5	29	92.4%
小 横	5	39	92.3%
高 松	4	27	91.7%
旭 川	4	37	91.2%
豊 橋	4	28	91.0%
岡 崎	4	25	91.0%
釧 路	4	33	90.3%
京 都	4	87	89.4%
神 戸	4	71	89.1%
岡 山	4	32	89.1%
千 葉	5	22	89.1%
山 形	4	34	88.7%
長 岡	4	27	88.2%
福 岡	4	58	88.1%
一 宮	4	25	88.0%
広 島	5	46	87.4%
松 山	5	30	89.3%
長 浜	5	26	86.9%
今 治	4	32	86.7%
四 日 市	4	28	85.7%
郡 山	4	24	85.4%
函 館	4	32	84.9%
西 宮	5	26	84.6%
東 京 北	4	42	84.5%
盛 岡	4	29	84.5%
徳 島	4	37	84.2%
仙 台	5	49	84.1%
倉 敷	4	22	84.1%
大 阪	4	109	83.7%

札幌	4	53	83.7%
静岡	5	45	83.7%
大津	5	33	83.6%
津	4	34	83.4%

○ 7月平均出席率 83.4%

岐阜	4	30	83.3%
熊本	4	40	83.0%
新潟	5	35	83.0%
東京南	4	41	82.6%
小倉	4	32	82.5%
明石	4	27	82.4%
水戸	5	26	82.3%
名古屋	5	70	81.1%
長崎	4	30	80.8%
東京	4	209	80.1%
半田	4	23	79.4%
帯広	4	33	78.9%
吳	4	29	78.5%
福井	4	30	77.9%
福島	4	30	77.5%
金沢	4	36	77.1%
門司	4	38	75.6%
和歌山	5	39	74.9%
富山	5	22	74.5%
甲府	4	31	74.2%
宇治山田	5	27	73.8%
大分	4	26	73.3%
堺	5	30	73.0%
佐世保	4	26	70.2%
松坂	2	25	70.0%
大垣	4	26	68.2%
室蘭	4	29	59.5%

合計 2,446 83.4%

○ 9月・10月ガバナ-公式訪問予定